



Retour sur le cross du collège : un événement sportif et festif!

publié le 05/05/2022

Le jeudi 14 avril 2022 a eu lieu le cross, qui réunissait tous les élèves du collège et des écoles du secteur : Anatole France, Herriot, La Galissonnière, et Echillais.

Une interview réalisée par les élèves de la webradio permet de retrouver l'ambiance festive qui régnait lors de cet événement sportif :



Audioblog | (Audioblogs ARTE Radio)

Merci aux professeurs d'EPS pour l'organisation et bravo à tous les coureurs !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.